



現場をオンライン映像で管理

条例制定に賛意示す

飯山で学習会 子どもを性被害から守る

子どもを性被害から守る サポート課の青木隆課長が
せ、又はその困惑に乗じて、反り

信州森林組合（中山稿一組
合長）が最高位のふるさと
の森林づくり大賞に輝いた。

同森林組合は、代替わり
なじであいまいになつてい
た森林境界の明確化を進
め、実効性の高い森林経営
計画を樹立して効率の良い
間伐も実施。こうした先進
的な取り組みが認められ
た。森林組合として大賞の
獲得は初という。

長野県が森林・林業の振
興に貢献した団体や個人な
どを表彰するふるさとの森
林づくり賞が発表され、北
信州森林組合（中山稿一組
合長）が最高位のふるさと
の森林づくり大賞に輝いた。

これまでの実績は4000ha
超、境界明確化は延べ所有
者1万人以上で、今後も年
500haほど進めていく方
針。また森林の資源量を含
めて地図データに落として
パソコンで一元管理。イン
ターネットのリアルタイム
映像で現場管理を行ってい
る。

県内はもとより泊りがけ
で全国の森林組合などが視
る。

+++

学力もある子ども、そして
小学生でも性被害がある
と現実を示した上で「予防
教育、性教育が原点。大人
が本気になって取り組むこ
とがカギ」と提言。「今あ
る県教委の手引き書では対
応の手引き書では対

山ノ内町商工会は、13日
午後3時から4時半まで、
「お客様のクレームから
サービス力を磨く方法」と
題する新春経営講演会を町
文化センター3階で開催す
るため、来場を呼びかけて
いる。参加は無料。

講師は、クレームコンサ
ルタントで元お笑い芸人の
谷厚志さん。（株）リクルート
でのクレーム対応責任者と
しての経験や、ホテル、通
販会社などのコンサルテ
ィング業務から得た、ク

ふるさと森林大賞に輝く

北信州森林組合 境界明確化など先進的取り組み

察に訪れている。中山組合
長（73・菅）は「他の組合
より常に一步先を見据え、
先進的に取り組んできた結
果。一言で言えば事業の積
み重ね」と語っている。

このほか管内では、十三
崖チョウゲンボウ応援団
(中野市)が外来植物の除
去など繁殖環境の改善につ
なげたとして森林づくり推
進の部の長野県獣友会長賞
を獲得した。

崖チョウゲンボウ応援団
(中野市)が外来植物の除
去など繁殖環境の改善につ
なげたとして森林づくり推
進の部の長野県獣友会長賞
を獲得した。

山ノ内町商工会 新春経営講演会

13日

● ペン立て

ます。じっくりと考えましょ。

新幹線開業後のスキーシーズンを迎
え、その効果は現れているのか。飯山
駅前にホテルは建つのか。木島平村役
場等の整備方針はどうなるのか。野沢
温泉村スキー場の整備計画と観光施策
は順調にいくのか。あと1年ちょっとと
で選挙だし。そして広域観光は少しづ
つでも浸透していくうそなのか。人口
を新たに

中野市水道事業運営審議
会（上田實会長）は10日、
池田茂市長から諮問されて

料について、据え置きの答申
を行った。料へ